

Ressort: Politik

## Bundesjustizministerium setzte die meisten Gesetzentwürfe durch

Berlin, 27.06.2017, 02:00 Uhr

**GDN** - Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) hat in den vergangenen vier Jahren nach einer aktuellen Auswertung der Bundesregierung die meisten Gesetzentwürfe im Kabinett durchgesetzt, insgesamt 95. An zweiter Stelle folgt nach einem Bericht der Zeitungen der Funke-Mediengruppe das CDU-geführte Finanzministerium mit 92 Gesetzentwürfen. Auf den Plätzen drei, vier und fünf der regierungsinternen Liste landeten die Ressorts Inneres (72), Verkehr (55) und Wirtschaft (51).

Schlusslichter sind das Verteidigungsministerium mit vier und das Entwicklungshilfeministerium mit drei Gesetzesvorlagen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91251/bundesjustizministerium-setzte-die-meisten-gesetzentwuerfe-durch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)